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若草の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、４月１７日（水）に第１回代表者会議が開催されましたので、ご報告いたします。 

 

１．校長先生から 

 保護者と教職員の会の力はとても大きいです。保護者の皆さんのマンパワーと年間

の会費でもって、生徒だけでも教員だけでも、市の力だけでも足りないところを補わ

せていただいております。 

今回、役員を引き受けていただいてありがとうございます。保護教の活動を誰もが

持続的に活動できるようにしたいと思っておりますので、何卒ご協力をお願いします。 

   

２．事務局から（板垣教頭） 

      事務局として、代表の皆さんと連絡を取りながら活動をしていきます。不明なこと

が多いと思いますが、昨年度代表の方に聞いたり、教頭に連絡をいていただいたりし

ながら、一緒に活動していければと思います。よろしくお願いします。 

      活動については、昨年度、感染症の制限がなくなり、以前のような活動をすること

ができました。今年度も制限なく活動できると思いますので、子供たちのために各委

員会の活動を盛り上げていけたらと思います。よろしくお願いします。 

 

３．学校代表  

    学校代表は、３年の  さんに引き受けていただくことになり 

ました。ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。 

 

４．その他 

次回 ７月８日（月）１５：００～（授業参観の終了後） 

各委員会（活動計画案作成）※学級の代表の方が参加します 

            第２回代表者会議開催日   ※各委員会の学年代表者が参加します。 

 

５．連絡事項 

    ・次のページに令和６年度の委員会の役員名簿を載せました（ホームページ上は削除）

のでご確認ください。 

また、役員の方は、連絡メールのグループ登録をお願いします。各委員会への連絡

はメールを利用します。 

・８月２４日（土）の午前中に一時間程度、保護者全員の力を借りて除草作業を実施

したいと思います。皆様ご協力の程よろしくお願いします。 

 

ぎんなん 


